



L'atelier aéronautique redécolle

publié le 18/10/2023

C'est fait. Les drones de l'atelier aéronautique ont repris du service avec les premières séances de vol.

L'apprentissage est progressif car ces drones sont sans aucune assistance et nécessitent de la dextérité.

Pour rappel, le pilotage demande de maîtriser 4 commandes simultanément :

- ▶ vitesse de rotation des hélices.
- ▶ droite / gauche
- ▶ avant / arrière.
- ▶ rotation du drone.

Actuellement, les élèves apprennent à gérer les gaz puis travaillent le vol stationnaire.



Premières séances de vol avec l'atelier aéronautique _ collège René Cassin - Gond Pontouvre (Video Youtube)